

## « Vis ma vie d'ambulancier », avec la députée Laure Miller



La députée Laure Miller, bientôt en immersion avec des ambulanciers rémois. (© l'Hebdo du Vendredi)

Comme une trentaine de ses homologues en France, Laure Miller, députée de la 2e circonscription de la Marne (Renaissance) a été invitée à l'opération « Vis ma vie d'ambulancier » initiée par la Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA). Elle y participera ce lundi 8 avril et partagera une séquence en immersion avec les ambulances Roussel, à Reims. Objectifs de l'organisation syndicale : promouvoir ces professionnels de santé à l'occasion de la journée nationale des ambulanciers et alerter les pouvoirs publics sur les difficultés qu'ils rencontrent au quotidien.